
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

─進路活動にいかせたことは？ 

販売実習をする際、幅広い年齢

層の方とお話しする機会が多い

ため、コミュニケーション力を身

につけることができます。また、

普段の生活の中ではできないよ

うな貴重な体験をすることがで

き、面接のときにとても役立ち

ました。 

─からつ学美舎をやっていて楽しかっ

たことややりがいを感じたことは？ 

販売実習をするまでの計画・準備

は大変ですが、準備した商品の売

上を企業の方に報告する時、一番

やりがいを感じます。大変な部分

もたくさんありますが、全部楽しか

ったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ReAct」とは？ 
唐津市の高校生がスポーツイベントを通して

ゴミ拾いを行うボランティア団体で、参加のハ

ードルを下げ、楽しく環境保全に取り組もうと

いう取り組みです。 

 

Q .活動を始めたきっかけは？ 

A．SUP（大型サーフボードの上に立ちパドルでこぐスポーツ）が

したかったのと、自分で何か行動を起こしてみたかったからです。 

Q．やりがいを感じたことは？ 

A．まずは、参加者に楽しいと言ってもらえことです。また、企業に

活動支援をしてもらうために何回もプレゼン練習をした結果、協

賛をもらい、努力が報われたと感じた時です。 

Q．今後の活動について教えてください！ 

A．月に一度夏場は SUPと海岸清掃、冬は室内スポーツとゴミ拾い

を継続して行っていきます。 

2月 20日（土）にイベント

を行うので参加者を募集し

ています！！ReAct のメン

バーも募集中です！ 

Q．メッセージをお願いします！ 

A．大人の方や大学生のサポートもあるので、気軽に参加してく

ださい😊 また、ボランティア証明書がもらえるので、進路に

も役立てることができます！ 

メンバーの 

北原莉子さん 

市丸真妃さん 

山口紗英さん 

佐伯実桜さん 

 

 

11 月 21 日に開かれた子育

てサロンに本校生徒会が参

加しました。とても貴重な体

験になりました！ 

子育てサロンは唐津市子育て

支援情報センター「りんく」

が行なっている活動です。 

 

 

コロナ禍で交流が難しい中、皆が笑顔になれるよう、

貢献していきたいと考えています。 
 

11 月 4 日(水)に家庭クラブ会長の石瀧

妃花さん(2-4)と副会長の今井玲奈さん

(2-4)が唐津市の保育関連施設を訪問

し、家庭クラブ員で制作した壁飾りを寄

贈しました。 



  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q、進路を決めたきっかけは？ 
 

A、私は将来、唐津赤十字病院で働きたいと考えてい

たので、赤十字の理念に基づいた看護学が学べる

所に魅力を感じ大学を選びました。この大学に入

学できれば、自分が理想とする看護師に近づける

と思いました。 

Q、試験本番前の対策は？ 
 

A、公務員の過去問対策は、専門学校のオンライン

授業を受講し理解を深めました。面接は Q、Aを

沢山考え、練習を毎日先生方にしていただきまし

た。作文は、国語の先生に添削をしてもらいまし

た。 

 

Q、進路を決めたきっかけは？ 

 

A、私は将来、経営者になりたいと考えています。九

州産業大学は経営・流通に関することを学べ、海

外研修やベンチャー企業の方による講演会がある

ことに興味を持ち志望しました。 

Q、１・２年生へのメッセージ 
 

A、面接はどんな質問にも対応できるように、丸暗記

するのではなくキーワードを覚えてください。ま

た、内容よりも笑顔と元気が大事です。どんな体

験も面接の題材に使えるので経験を積んでおい

た方が良いと思います。 

Q、１・２年生へのメッセージ 

 
A、評定平均が足りていないと受験することができ

ないので授業に真剣に取り組みましょう。そして、

何よりも大事なのが「自分の未来を描く」という

ことです。自分の未来を考えて進路を選びましょ

う。 

Q、１・２年生へのメッセージ 
 

A、私は今まで誰も行ったことがない大学へ合格する

ことができました。とても険しく厳しい道のりで

したが、指導をしてくださった先生方のおかげで

乗り越えることができました。受験勉強はしんど

い時が多いですが、合格が決まればパラダイスで

す。頑張れば頑張るほど合格に近づけます。進路実

現に向けて頑張ってください‼応援しています‼ 

Q、試験本番前の対策は？ 
 

A、私が受けた学校の試験は数学がとても難しく、

過去問も初見の問題が何問かあったので、進学校

の人から数学の問題集を借りて、試験日の２か月

くらい前から受験勉強に取り組んでいました。 

Q、１・２年生へのメッセージ 
 

A、まだ進路が決まっていない人は、進路資料室に

ある資料を見たり、気になった学校があったらオ

ープンキャンパスに行ったりするなどして、早め

に自分の進路をきめておいた方がいいと思いま

す。頑張ってください。 

３年４組 野中こころさん 

唐津市役所 内定 

３年３組 青木大輔さん 

九州産業大学 合格 

３年２組 平山達也さん 

日本赤十字 

九州国際看護大学 合格 

３年１組 桑原理名さん 

武雄看護 

リハビリテーション学校  

合格 

先月に続き進路をかなえた先輩方

のインタビュー第二弾です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もうそろそろお正月ですね。 

お年玉は何に使いますか？楽しみですね！ Tubuyaki 

校長室から中学生の皆さんへ（就職） 
校長の岸川です。 

今回は、本校生徒の就職についてご紹介します。 

① 就職希望者７５人に８６８人分の求人がありました（１１／１８現在）。 
就職は、企業からの求人に応募する形で行われます。求人は過去の実績等により高校に来ますので、求人

状況は高校ごとに違います。今年は、コロナ禍で心配しましたが、就職希望者１人に１０社以上の求人があ

り、まあまあでした。 

 

② 生徒の希望にできる限り対応します。 
本校では、生徒と丁寧に面談を行い、生徒が希望する職種・企業へ就職できるよう全力でサポートします。

企業から求人が来ていない場合は、こちらから求人をお願いすることもできます（今年もそのような形で数

名決定しました。）。 

 

③ 佐賀県内・唐津で事務職に就職したいなら、本校に来てください。 
本校生徒の就職先は、県内就職が約７０％、福岡県内が１５％ぐらいです。 

製造業やサービス業の求人も多いですが、商業高校であることから事務職の求人が特に多いです。県内・

唐津の事務職なら唐津商業高校です。 

 

28 29 30 12月31日 1月1日 2 3

元旦

4 5 6 7 8 9 10

始業式

②～⑤課題テスト

⑥服装指導

11 12 13 14 15 16 17

成人の日 ⑥がん教育講話

（3年）

18 19 20 21 22 23 24

実用英語検定

25 26 27 28 29 30 31

第3回漢字検定

冬季休業

冬季休業

45分授業＋全商簿記特課１・２年

全商簿記実務検定

2年4組・新2年4組会計課特課

①～③課題テスト

(１・２年）

45分授業

学年末考査（3年）

学年末考査（3年） 特別選抜願書出願

全商情報処理検定全商情報処理特課１・２年 全商情報処理特課１・２年

MON TUE WED THU FRI SUN


